

INFORMACIÓN SOBRE EL TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Responsable del Tratamiento: Colegio Oficial de Farmacéuticos de Guadalajara **Dirección:** Calle Constitución 3, 19003, Guadalajara **Teléfono:** 949247098 **Email:** cofguadalajara@redfarma.org **Del. de Protección de Datos:** dpocofgu@redfarma.org

Al solicitamos su inscripción en la presente acción formativa por parte de este colegio profesional, le informamos que trataremos sus datos **al existir una relación precontractual previa**, bajo las **finalidades imprescindibles de gestión de la mencionada acción formativa**, control de asistencia, gestión administrativa (gestión de la formación ante la comisión de formación continuada), emisión de títulos y certificados así como control de pagos y gestión fiscal. También los trataremos para ponernos en contacto con el alumno posteriormente, a través de correo electrónico, para evaluar el impacto que la formación impartida ha tenido en el entorno organizativo y/o social. Este tratamiento de datos **es imprescindible en relación a su solicitud**, por lo que la información solicitada es obligatoria e impediría su participación en dicha acción formativa en caso de negarse a proporcionarla. Conservaremos sus datos durante el tiempo imprescindible en relación a la presente acción formativa, manteniéndose posteriormente en la medida en que exista obligación legal (ej., 5 años según art. 1964 del Código Civil -acciones personales sin plazo especial- o hasta 5 años según Ley General Tributaria -facturación-). Determinadas informaciones podrán conservarse más tiempo, con fines históricos o con fines de archivo fundamentadas en la existencia de un interés público por parte de este colegio profesional, con las debidas normas de seguridad. Para el tratamiento de sus datos empleamos la plataforma de Moodle (propiedad de Moodle Pty Ltd), que podrá tratar sus datos identificativos y relacionados con la gestión del curso en servidores subcontratados a Amazon Web Services (Irlanda), sujetos a la política de privacidad accesible en la dirección web <https://moodle.com/privacy-notice/> La plataforma únicamente tratará sus datos de acceso al sistema, en ningún caso el resto de datos que se estimen necesarios para la gestión del curso, en especial datos relacionados a títulos o acreditaciones. Los mismos también podrán ser cedidos a la administración pública en virtud de las competencias que tenga atribuidas.

En cualquier momento tiene derecho a obtener confirmación sobre si en esta entidad estamos tratando datos personales que le conciernen o no, acceder a los mismos, solicitar la rectificación de los datos inexactos, solicitar su supresión cuando considere que los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos, solicitamos la limitación del tratamiento (en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones) así como oponerse a su tratamiento. Por tanto, se le reconocen sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación al tratamiento, oposición al tratamiento y a la portabilidad de los datos y para tal fin, le informamos que esta entidad ha elaborado unos formularios específicos (que están a su disposición y que puede solicitar). No obstante, en cualquier momento puede dirigirse al responsable (los datos figuran en el encabezamiento de este documento) o al delegado de protección de datos y remitirnos una petición con su nombre, apellidos, documento o datos que acrediten identidad e indicarnos un domicilio o dirección de correo electrónico a efecto de notificaciones. Si considera que estos derechos no se han satisfecho convenientemente le informamos que puede presentar una reclamación ante la autoridad de control (Agencia Española de Protección de Datos, Jorge Juan 6, 28001, Madrid, o ante su sede electrónica <https://sedeagpd.gob.es>). El ejercicio de estos derechos es gratuito.

D.....con DNI/NIF.....declaro haber sido informado en relación a los tratamientos de mis datos personales indicados en este documento y en su caso haber consentido el tratamiento, bajo las finalidades que en el mismo se señalan.

Firma:

Fecha: